

01.04.2020

Liebe Eltern der Aueschule,



wir erleben gerade eine Zeit mit ganz besonderen Herausforderungen, die Sie zu Hause mit Ihren Kindern meistern müssen. Uns ist bewusst, dass Sie große Anstrengungen unternehmen, Ihren Alltag zu bewältigen. Sie betreuen Ihre Kinder, organisieren und unterstützen sie in ihren häuslichen Schulaufgaben, gehen arbeiten und auch das Einkaufen, zum Arzt gehen und andere Erledigungen des täglichen Bedarfs in Einklang zu bringen, stellt für alle Familien eine schwierige Situation dar.

Die Tage und Wochen ohne zur Schule zu gehen, erleben Ihre Kinder auf besondere Weise. Sicher dachten viele, es sei wie Ferien zu haben, eben eine sehr schöne Zeit. Wir alle wissen noch nicht, wie lange wir noch mit diesen Bedingungen leben müssen und es wird sicherlich kurzfristig nach Ostern entschieden werden. Das alles macht unsicher, auch Ihre Kinder werden es so empfinden und würden sicher wieder sehr gerne in die Schule, in die Kita, auf den Spielplatz gehen und sich mit Freunden und Freundinnen treffen.

Nun stehen die Osterferien an und ich wünsche Ihnen von Herzen bleiben Sie gesund und vermitteln Sie Ihren Kindern das Gefühl, das sie in der Familie sicher sind und alles gut wird.

Auch wenn Sie nicht alle Aufgaben erledigen konnten, machen Sie sich bitte keine Sorgen. Wir fangen einfach wieder an, wenn die Schule losgeht und holen das schon wieder rein.

Herzlichst

Sabine Wunderlin

Schulleiterin